



## 開成町阿波おどりに上延沢連が参加

9月13日(土)、開成町役場周辺の町道および県道に設けられた6か所の演舞場で、恒例の「開成町阿波おどり」が開催されました。午後4時半から8時半までの時間、多くの観客が沿道に集まり、熱気あふれる夏の風物詩を楽しみました。

当日は、オープニング直前に激しい雨に見舞われ、一時は開催が危ぶまれる場面もありました。しかし、開始時刻にはほぼ雨も上がり、無事に踊りの幕が開きました。

雨上がりの空気の中、笛や太鼓の音が響き渡り、踊り手たちの元気な掛け声会場を盛り上げました。我が上延沢連は、毎年子供たちの参加が多い連として知られています。今年もたくさんの子供たちが列をなし、元気いっぱい踊りを披露しました。この日のために1か月以上練習を積み重ねてきた成果が、笑顔とともに十分に発揮されていました。小さな体で懸命に踊る姿は、観客から大きな拍手と声援を受け、地域の温かな交流の場となりました。



今年はコンテストの開催はありませんでしたが、参加者と観客が一体となって楽しむ雰囲気は、どの連にも負けない和気あいあいとしたものだったと思います。伝統の舞を通して地域の絆を深めた一夜となり、上延沢連にとっても大変充実した時間となりました。

10月行事予定

10月4日(土) フェスタ上延 自治会館 13:00~17:00

10月12日(日) 酒田神社祭典 酒田神社

10月19日(日) 開成町一斉防災訓練り

## 「室内ペタンク」で楽しいひととき！

9月6日、自治会館にて住民同士の交流を目的とした「ふれあい会」が開催されました。今回の企画は「室内ペタンク」です。室内ペタンクは、フランス生まれのペタンクを室内向けにアレンジしたゲームで、硬い金属球の代わりに柔らかい専用ボールを使い、床の上で目標球（ビュット）にどれだけ近づけられるかを競います。投げる強さや方向を工夫するだけで楽しめるシンプルなルールで、子どもから高齢の方まで誰でも安全に参加できることが大きな魅力です。競技を通して自然に会話や応援が生まれるため、地域のふれあいにぴったりの種目です。



当日はまず、自治会長からの挨拶で幕を開け、続いて競技の流れや投げ方の説明がありました。その後、第一長生会の皆様のご協力により「ふれあい体操」で準備運動を行い、体をほぐしてから試合に挑みました。

参加者はA・B・C・Dの4チームに分かれ、総当たり戦形式で対戦。最初は「どのくらい力を入れればいいのか」とおそろおそろ投げていましたが、回を重ねるごとにコツをつかみ、狙った位置にぴたりとボールを寄せられると大きな拍手や歓声が上がりました。和気あいあいとした雰囲気の中で試合は進み、思わぬ好プレーや接戦に笑い声が絶えませんでした。



白熱した戦いの結果、Cチームが見事優勝を果たしましたが、勝敗以上に、参加者全員が笑顔で楽しい時間を共有できたことが最大の成果でした。閉会時には全員に賞品が手渡され、達成感と温かな雰囲気に包まれて会は終了しました。室内ペタンクは簡単なルールで誰でもすぐに楽しめる競技です。次回以降のふれあい会でも取り入れていく予定ですので、「やってみたい」と思われた方は、ぜひお気軽にご参加ください。皆様のご参加を心よりお待ちしております。